

## Rückblick überparteiliches Podium



Kurz vor dem Podium wird der Werbebanner platziert.

Am 13. April 2024 fand das überparteiliche Podium auf dem Sagiplatz statt.

Viele interessierte Büronerinnen und Büroner versammelten sich beim Sagipark um das Podium mitzuhören. Gekonnt führte die Chefredaktorin der

Surseer Woche, Flavia Rivola, durch ihren Fragekatalog. Beim anschliessenden Kaffee trinken blieb genügend Zeit, ins persönliche Gespräch mit den fünf Kandidaten zu kommen.

Susanne Schillimat bringt durch ihren beruflichen Werdegang ein gut gefüllter Rucksack mit, um im Gemeinderat mitzuwirken.

Auch die beiden bisherigen Gemeinderäte Christian Steiger sowie Matthias Müller sind weiter motiviert, die laufenden und neu anstehenden Projekte mitzutragen.

Gemeinsam wollen unsere drei Kandidaten Büron in die Zukunft lotsen und die bisher geleistete Arbeit weiterführen.

Ein herzliches Dankeschön allen interessierten Besucherinnen und Besucher. Es hat uns sehr gefreut, dass dieser Anlass auf so viel Anklang gestossen ist.



v.l.n.r. Matthias Müller, Christian Steiger und Susanne Schillimat jeweils mit Flavia Rivola, Chefredaktorin Sursseer Woche,

Fotos: Stefanie Zumbach, Surseer Woche



Susanne Schillimat



Christian Steiger



Matthias Müller

**HERZLICHEN DANK FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG!**